

ひまわりだより

一宮市立丹陽西小学校

ひまわり学級だより

11月号 令和6年10月31日

11月に入り、朝晩の冷え込みが感じられる季節になりました。寒くなると、風邪をひきやすくなります。風邪を予防するためには体をよく休めること、そして体を温めることを心がけましょう。体を休めるには睡眠も大切です。子どもたちが規則正しい生活を送れるよう、ご協力をお願いします。

時が経つのは早く、2学期も半分が終わりました。子どもたちは、それぞれの学習や学年での行事を通し、少しずつ成長しているように感じます。今後も、日々の生活を大切にしながら子どもたちを支援していきたいと思います。

もうすぐ運動会！

10月から運動会の練習が始まり、子どもたちは一生懸命に取り組んでいます。それぞれの技能を高めるとともに、みんなで一つのものを作り上げる大変さと大切さを感じることができていると思います。子どもたちのがんばる姿を、ぜひ応援してあげてください。

日時：11月9日（土） ※予備日 11月14日（木）

詳細については、別紙で配布されている運動会の案内をご覧ください。



【お願い】

今年もサツマイモのツルでクリスマスリースを作ります。

2メートルほどのリボンを1本か2本。11月12日までに持たせてください。

*行事予定・下校時刻は、tetoru「下校時刻予定表」をご覧ください。

裏面もご覧ください

ひまわりの様子



中央図書館見学



ねんどで飛行機



ねんどで飛行機



福祉実践教室



福祉実践教室



ねんどで飛行機



音楽発表会



音楽発表会



図書館



箱で作ったよ!



図書館



楽しかった修学旅行

